

Igualmente importante ha sido la contribución de la Asociación en la relación con los grupos internacionales con la participación en FESTIFOLK, Asociación que aglutina algunos festivales internacionales que se desarrollan en España.

En fin, siempre ha procurado que el nombre de "Semillas" estuviera, desde el principio, allí donde se hablara de folklore. En todas estas Asociaciones sus opiniones han sido siempre consideradas y tenidas en cuenta muchas veces.

Desde estas páginas agradecemos muy sinceramente la distinción que la Federación Nacional de Asociaciones de Folklore (FEAF) ha hecho. Gracias.

¡Enhorabuena!, Cesáreo y a seguir trabajando por nuestras costumbres y tradiciones.



ES NOTICIA

Desde estas páginas queremos hacer patente nuestro agradecimiento a la *Excelentísima Diputación Provincial* y de un modo particular a la *Sra. directora del Archivo* de dicha institución *doña María Jesús Cruz Arias* por haber finalizado con éxito, después de dos años de trabajo, la digitalización de las *Obras Completas* del Protomédico de Felipe II Francisco Hernández, nacido en La Puebla de Montalbán en 1514 (?), bajo la dirección y supervisión de *don Adolfo Delgado Agudo*.

A TODOS NUESTRAS MAS EXPRESIVAS ¡GRACIAS!



C/. Salve, 20-22 - Plaza de España, 2
Teléf.: 925 76 21 54 - Fax: 925 76 18 01
45500 TORRIJOS (Toledo)



decoraciones
SANTANDER

